

Ruderclub ehrt Wilfried Schaefer

Fürstenwalde. Seit 67 Jahren ist Wilfried Schaefer Mitglied des Ruderclubs Fürstenwalde 1893. Im Verein war er lange „der Mann für alle Fälle“. Das hat dem heute 83-Jährigen jetzt eine besondere Ehre eingetragen. Am Sonntag hat der Vorstand Wilfried Schaefer zum ersten Ehrenmitglied ernannt. Darüber informiert Schriftführer Sven Gahlbeck in einer Pressemitteilung.

Wilfried Schaefer habe „praktisch im und am Bootshaus gewohnt“, heißt es darin. „Er lebte in dem Haus hinter dem Bootshaus, war immer für den Verein erreichbar und wenn im Club kei-

ner war, konnte man bei ihm klingeln“, erklärt Vereinsmitglied Martin Rosenberg. Zudem habe sich Schaefer als aktiver Ruderer und als ehrenamtliches Mitglied eingebracht und seine Erfahrungen an Jüngere weitergegeben, heißt es in der Mitteilung weiter. Die Vereinsgeschichte sei durch ihn maßgeblich mitgeschrieben, der Rudersport über die Stadtgrenzen hinaus durch ihn mit gefördert worden.

2023 feiert der Verein seinen 130. Geburtstag. Als erstes, großes sportliches Ereignis steht die Langstreckenregatta am 15. April an, sagt Rosenberg. mw



Glückwunsch! Ruderer Wilfried Schaefer ist das erste Ehrenmitglied des Ruderclubs Fürstenwalde 1893 e.V. Der Vorsitzende Peter F. gratuliert.

Foto: Sven G.